

2012-13 年度交換留学生 サラ・ユンニラさん挨拶

皆さんこんにちは。私は3年前に川口北ロータリークラブさんにホストしていただき、日本に留学したサラです。久しぶりに日本に来ることが出来てとても嬉しいです。9/18に来日しました。フィンランドに帰国したら少し日本語を忘れてしまいました。だけど今回日本に来たことで、少しずつ思い出してきました。今後も日本語の勉強を続けていきたいと思います。今回は大阪のUSJなどに行く予定です。



いただきました。昼間、船をチャーターして島に渡ったり、シュノーケリングをしたりして過ごし、夜はナイトクラブで踊ったり、リゾートですから、しっかり楽しみました。最後に留学から学んだことは、

- ・異文化や語学。
- ・世界に多くの友達を作る事が出来た。
- ・第二の母国ができた。
- ・自分が恵まれていることに気づけた。
- ・日本を前より好きになれたということです。

2015-16 年度交換留学生 アレックス君 挨拶

2週間前、友達と一緒に秋葉原へ買い物に行きました。とても楽しかったのですが、たくさん人がいたので疲れました。秋葉原でアニメのサウンドトラックと、キャノンのカメラを買いました。また、友達とお台場のメキシコのお祭りにも行きました。先週は友達とレイクタウンへ行きました。その近くの公園でとても美しい夕焼けを見ました。すばらしかったです。そして、昨日学校の体育祭があり、リレーで走りました。疲れましたが本当に楽しかったです。



村石様・安藤様
ありがとうございます

本日の卓話

次年度青少年交換委員長 村石 政彦様

青少年交換員会は委員12名、オブザーバー2名、ローテックスで構成されています。年12回の委員会と来日学生、派遣学生のオリエンテーションを年8回開催予定です。今年度は21名の学生を派遣し、外国より来日学生を21名受け入れております。(毎年20名前後の学生を派遣、受入)日本34地区でトップの受入を実施しております。アメリカ(4)、ブラジル(2)、メキシコ・韓国(2)、ドイツ(3)、フィンランド(2)、デンマーク(2)、オーストリア(2)、ベルギー・スイス・台湾 計21



青少年交換学友 安藤 三士郎様

2011-12年度 越谷ロータリークラブ様スポンサーの元第4200地区メキシコ合衆国へ留学させていただきました。メキシコは中央アメリカに位置し、人口が1億9千万人、首都はメキシコシティです公用語はスペイン語です。学校についてお話しします、私が通っていた学校は、私立大学の付属高校です。部活動はサッカー部に所属し、ときどき試合にも出ました。また、私の住んでいたメリダにはマヤ遺跡がありました。マヤ遺跡は王様の墓であり、いろいろな形のピラミッドがあります。また、地区のロータリークラブが企画した旅行やメキシコ周遊ツアー、高級リゾート「カンクン」旅行へも行かせて

ニコニコ報告

- 大山照男様 いつもありがとうございます
- 切通 勇次 2 口村石様安藤様卓話よろしくお願い致します
- 今村 勲 2 口むさし野 RC の皆様ようこそこれからもよろしく
- 磯 利昭 本日は早めに上がらせていただきます
- 須田 清 川口ナイターオートレース大変楽しかったです女性レーサーの活躍も楽しみです
- 須田 清 孫娘(中2)が全日本代表選手としてカタルのアジア大会(ヨット)に出場します
- 小林 忠 村石様卓話よろしくお願い致します
- 延島 三男 村石様安藤さん卓話楽しみにしています
- 藤原 忠雄 今日には沢山のお客様ありがとうございます
- 増田 徹 村石様本日はよろしくお願い致します
- 森川 昌紀 サラ・スサーナ・ユンニラさんようこそ!!日本を楽しんでください
- 山口久仁幸 村石次年度委員長今日はありがとうございます
- 盧 聖煥 お客様ようこそ!!10月から米山月間ですのでよろしくお願いいたします
- 楨 孝夫 村石次年度委員長本日はよろしくお願いいたします

会員 22 名	出席 13 名	出席率 84. 21%	15 口	23, 000 円	累計 321, 000 円
---------	---------	-------------	------	-----------	---------------

